

COMUNICADO



Informamos a nuestros socios y colectividad en general que el Sr. Clever Rojas Hernández, Gerente General de Coopac Norandino esta tarde ha sido notificado como positivo al COVID -19 y no ha presentado ni presenta síntomas con relación a dicho diagnóstico; sin embargo, se encuentra cumpliendo el aislamiento social correspondiente, de acuerdo al protocolo sanitario.

Damos a conocer el diagnóstico, con la finalidad las personas con quienes haya coincidido con él desde el 5 de marzo, fecha en la que arribó de su viaje de estudios de Europa, tomen las medidas de precaución que corresponden.

Por otro lado, existe información que viene circulando de manera irresponsable e inexacta por no ajustarse a la verdad, por lo que, se solicita el respeto y cautela en el manejo de la misma, dejando a salvo que las autoridades se encarguen de realizar las acciones legales contra quienes resulten responsables de tal divulgación.